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2018 年 1 月 13 日（土） 

全国的青年連絡組織 第８回通常総会 

議事録：目黒ユネスコ協会 入江 

正会員： 517 名 参加 13 名 

欠席議長委任： 93 名 

藤田３名 城戸 1 名 長坂 1 名 承認 32 名 棄権 8 名 

 

議長：朝井 → 承認 

 

〇議事進行の確認 

議事記録者：入江 → 承認  

議事録署名人：中村 → 承認 

 

総会の報告を全国的青年連絡組織の HP で公開すること、写真の撮影と音声の録音を行う

こと、写真を後日 Web サイトでの報告にも使用すること。 → 承認 

 

〇議案 

１ 2017 年度事業報告（案） 藤田 

 ・ウェブサイト、Facebook ページの運営（随時更新） 

 ・ユネスコ青年全国大会の開催 

 ・8 回総会の開催 

 ・青年白書 2017 の発行準備（青年白書編集委員会へ依頼） 

 ・上記の発行（予定） 

 ・執行部、スタッフ会議（随時）  

 ・ネットワーク強化活動（会員拡充、広報活動） 

 

Q 杉並 城戸 

 2017 年白書の発行について、年度終わりまであと 2 か月ですが、いつ頃発行予定でしょ

うか。 

A、 遅れておりますが、年度内の発行を目指しております。 

 

２ 会計報告 藤田 

 別紙参照 

※１ 収入の部 合計金額欄の修正あり＞正しくは 306,100 円 

 

第一号議案、事業報告、会計報告について、拍手をもって承認。 
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３ 2018 年度 事業計画案 藤田 

別紙参照 

４ 2018 年度の一般会計予算案 藤田 

別紙参照 

５ 特別会計予算案 

別紙参照 

 

柏 石川 

来年度の事業計画の中に選挙のことが書いてないが、明記しなくてよいのか 

選挙の開催は予算などもかかってくるので必要ではないか。 

 

A、 明記の必要あり。後日 HP で記載し、議会に参加していただいた方には後日連絡。 

 

上記をもって 拍手で承認。 

杉並 城戸 

通常総会で 13 名 

今年は全国大会と分けたため人数が少ない。来年は選挙もあるし、一緒にやったほうがい

いのでは。 

＞意見として承ります。今年は全国大会が北海道で、降雪などを懸念し分けました。来年

は全国大会と一緒に行う。 

 

名古屋 江ノ本 

2017 年度の特別会計はないの？ 

＞お金が振り込まれておらず、建て替えていた。 

決算と同時に公表する予定だった。 

 

そうなると、2018 年度の特別会計予算の 360,026 円というのはどうやって算出した？ 

＞一昨年の寄付金をもとに算出。 

中間報告案を載せるべきだと思いました。お金の動きがなくても、支出０として表記すべ

き。 

＞わかりました。 
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その他 

青年部会からの報告 

全国子供キャンプ 2018 は和歌山でやるが、2019 はキャンプ休止予定。 

15 年からの 4 年間、2 年同じ場所で開催するという計画を行った。 

その結果をレビューする必要があり、レビューを待つと間に合わない。 

また結果次第で今後どうなるかも変わってくる。 

方策として、全国キャンプとは別の催しとしてキャンプをやるかなどを考えている。 

過去の参加者などからは継続希望の声が多いが、事務局とのかねあいなどから難しいかも

しれない。 

キャンプに関する意見があればいただきたい。それを青年部会として提供していきたい。 

意見は朝井、名取へお願いします。 

 

閉会 

 

以上の議事要録について相違ありません。 

中国ブロック青年評議員 中村崇裕 


